
Herr Dunkelberg:  

In der Bahnhofstraße wurde ein gelber Fußgängerüberweg markiert. Zu welchem 
Zweck? 

 
Antwort der Verwaltung: 
In Höhe des Fußgängerüberweges am Kreisel wird eine Baustelle eingerichtet. Es 

handelt sich um den letzten Sanierungsabschnitt für die Wassertransportleitung. 
Daher kann dann dort der Fußgängerüberweg temporär nicht genutzt werden, so 

dass im Vorfeld der Baustelle ein Ersatz markiert wurde. Aufgrund der Witterung 
hat sich aber die Einrichtung der eigentlichen Baustelle verzögert. 


